

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan serta uraian dari beberapa bab terdahulu maka penulis dapat menyimpulkan kesimpulan sebagai berikut:

Strategi pengelolaan zakat, infaq, dan sedekah yang dilakukan lembaga Badan Amil Zakat Nasional Kota Kendari menggunakan tiga tahapan dalam strategi pengelolaan yaitu, strategi perencanaan dalam strategi perencanaannya melakukan rapat bersama pimpinan dan karyawan terlebih dahulu dalam rapat tersebut membahas mengenai target dan membaca situasi dilapangan. Kemudian pelaksanaan strateginya dengan melakukan pengumpulan dana ZIS secara langsung kepada para muzakki, baik instansi maupun lembaga, sehingga muzakki nantinya akan mengirimkan dananya lewat via bank yang telah disiapkan. Kemudian evaluasi strategi dalam proses pengelolaan dana zakat, infaq, dan sedekah untuk pendidikan memiliki dua metode dalam evaluasi, yang pertama melakukan evaluasi mingguan dan bulanan yang dimana lembaga amil zakat Badan Amil Zakat Nasional Kota Kendari melakukan atau lebih menekankan untuk membahas program-program tentang pengelolaan dana zakat, infaq, dan sedekah yang telah dirumuskan atau direncanakan. Kemudian yang kedua melakukan evaluasi bulanan yang dimana dalam evaluasi tersebut membahas tentang hasil-hasil program yang telah dilaksanakan.

5.2. **Saran**

Saran peneliti yang bisa diberikan untuk lembaga Badan amil Zakat Nasional Kota Kendari diharapkan dapat meningkatkan kualitas pelayanan kepada para *Mustahik* dan melakukan perbaikan terhadap kebijakan manajemen lembaga, agar kedepannya zakat, infaq dan sedekah khususnya untuk pemberdayaan ekonomi masyarakat dapat terlaksana dengan baik, serta diharapkan kepada Badan amil Zakat Nasional Kota Kendari supaya dapat lebih mengoptimalkan laporan kegiatan penyaluran dan penghimpunan sehingga dapat memberikan pembinaan dan pengarahan yang optimal kepada para *Mustahik* zakat.

Yang kedua saran peneliti untuk Program zakat, infaq dan sedekah untuk pendidikan yang terdapat dilembaga Badan Amil Zakat Nasional Kota Kendari, merupakan salah satu langkah yang tepat untuk mencerdaskan kehidupan bangsa. Maka diperlukan peran aktif dan sinergi antara lembaga Badan Amil Zakat Nasional Kota Kendari, pemerintah, dan masyarakat Sulawesi Tenggara dalam memberikan solusi untuk pengembangan dan peningkatan kinerja program-program zakat tersebut.

5.3. **Limitasi Penelitian**

Limitasi ataupun kelemahan pada penelitian ini terletak pada proses penelitian yang dilakukan, peneliti menyadari bahwa dalam suatu penelitian pasti terdapat kurang ataupun banyaknya kelemahan.

Pada proses wawancara, kadang kala jawaban yang diberikan oleh informan tidak sesuai dengan pertanyaan yang diberikan,

terkadang juga peneliti memberikan pertanyaan yang mirip dengan makna yang berbeda, namun Informan tetap menjawab dengan jawaban yang sama. Untuk sebagai upaya solutif, peneliti mengulang kembali pertanyaan dan menjelaskan maksud dari pertanyaan tersebut.

